



## Gehörlose Zahnärztin in Hamburg-Bahrenfeld

Au Backe! Habe starke Zahnschmerzen und muss so schnell wie möglich zum Zahnarzt. Aber, wo bekomme ich eine Zahnärztin oder einen Zahnarzt, die oder der mit mir gebärden kann? Ja, es gibt in Hamburg eine Zahnärztin, die gebärden kann.

Als Redakteur des Gehörlosenportals Taubenschlag bekamen ich und meine Frau eine Einladung von dem neuen DENTOLOGICUM-Hamburg – Zentrum für Zahn-Mund-Kieferheilkunde - in Hamburg-Bahrenfeld. Auch das Präsidium des Deutschen Gehörlosen Bund kam zu der Eröffnungsfeier am 30. März 2012. Der Präsident Rudi Sailer und die 1. Vizepräsidentin Christine Linnartz nahmen daran teil.



v.l. Herr Kleefeldt, Frau von Schuler-Alarcón, Herr Sailer, Herr Dr. Dr. Stuckensen, Frau Linnartz, Frau Kleefeldt, Frau Palomino-Davilá

© DENTOLOGICUM Text: Hans-Jürgen Kleefeldt

Beim Empfang trafen wir zusammen mit der Dolmetscherin Frau Waskönig die Zahnärztin Frau Marianela von Schuler-Alarcón und ihre Helferin Frau Palomino Davilá. Die Dolmetscherin übersetzte uns die Eröffnungsreden von den drei Herren Dr. Dirk Hallensleben, Stefan Schneider und Dr. Dr. Tankred Stuckensen.

Nach einem kleinen Trunk gab es eine Führung durch das DENTOLOGICUM-Hamburg, die über drei Stockwerke führte. Die Behandlungszimmer sind alle mit modernster Technik ausgestattet und Kieferoperationen werden auch in voller Narkose durchgeführt. Durch ein 3-dimensionales Röntgengerät kann der ganze Kopf durchleuchtet werden und man erhält Informationen, welche Zähne erkrankt sind und behandelt werden müssen. Auch defekte Zähne können gezogen werden und durch Implantate ersetzt werden.

Wenn gehörlose Patienten so eine Behandlung bekommen, werden sie vorher von Frau von Schuler Alarcón gründlich untersucht und durch Video und Fotos der Behandlungen erklärt. Somit wird gewährleistet, dass man keine Angst vor solchen Behandlungen haben muss.

Die Geschäftsführung des DENTOLOGICUM sucht auch eine gehörlose Auszubildende zur Zahnmedizinischen Fachangestellten. Denn es wäre doch schön, wenn es mehrere gehörlose Spezialisten gäbe, die gute Zahnpflege und eine barrierefreie Behandlung ermöglichen können.

Mehr Informationen dazu gibt es im Internet unter [www.gehoerlosen-zahnarzt.de](http://www.gehoerlosen-zahnarzt.de) und auf Facebook unter [www.facebook.com/gehoerlosen.zahnarzt](https://www.facebook.com/gehoerlosen.zahnarzt)